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ООО "Мегион геология"!

Дорогие ветераны-геологи!

27 ЯНВАРЯ Мегион присоединился к Всероссийской акции "Блокадный
хлеб", посвященной 78-летней годовщине прорыва блокады Ленинграда. На
площадях возле торговых комплексов "Уют" и "Купеческий двор" волонтеры
Победы распространяли информационные листовки о блокаде, выдавали
символические блокадные пайки - 125-граммовые кусочки хлеба. Именно эту
норму получали ленинградцы самой тяжелой зимой 1941-1942 годов. Блока-
да города на Неве длилась 872 дня. Город был взят в окружение 8 сентября
1941 года, а полностью освободить его удалось 27 января 1944 года. До нача-
ла войны население Ленинграда насчитывало более 3 000 000 человек, к кон-
цу блокады осталось лишь 557 700. По последним данным, в блокадном Ле-
нинграде погибли почти 1 500 000 человек. Причем подавляющее большин-
ство жителей стали жертвами не бомбардировок и артобстрелов, а голода.

Чтобы ещё раз напомнить людям о мужестве жителей Ленинграда,
переживших страшную блокаду многомиллионного города вражескими
захватчиками, по всей стране организовывается акция "Блокадный хлеб".
Мегионские волонтёры Победы провели её в виде театрализованной
постановки: фото блокадного Ленинграда - на баннерах, добровольцы -
в одежде военных времен…

- Ежегодную акцию "Блокадный хлеб" наши волонтёры Победы про-
водят в четвертый раз. Сегодняшнему поколению необходимо знать и

От себя лично и от имени депутатов
Думы Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры поздравляю весь коллектив
предприятия с 60-летием производственной
деятельности! С огромным удовольствием
рад назвать всех вас коллегами, так как по-
чти два десятка лет, после окончания Уфим-
ского нефтяного института, я проработал на
этом предприятии. И в этом году тоже отме-
чаю своеобразный юбилей - 50 лет как я на-
чал свой трудовой путь в Мегионской орде-
на "Знак Почета" нефтеразведочной экспе-
диции. И, конечно, для меня это предприя-
тие стало родным. Здесь я прошел путь от
помощника бурильщика до начальника Вос-
точно-Мегионской нефтеразведочной экс-
педиции.

Считаю, что мне невероятно повезло - я
работал с людьми, без которых в профессии
я бы не состоялся. Это были не просто опыт-
ные специалисты, а команда, нацеленная на
решение единой задачи. Юрий Эрвье, Фар-
ман Салманов, Валентин Гавриков, Иван
Рынковой, Семён Малыгин, Иван Черкашин,
Владимир Макар… этот список можно про-
должать еще долго. Каждый, кто прошел
тернистый путь геолога, бурильщика, масте-
ра, кто работал в поле, в суровых условиях -
летом под напором туч комаров и мошек, а
зимой в суровые морозы - уже Герои!

Именно ваше предприятие открыло ле-
гендарный Самотлор и ещё более 150 нефтя-
ных и газовых месторождений. На счету тру-
дового коллектива предприятия - около чет-
верти всех разведанных углеводородных
запасов всей Югры. Ваш вклад в экономику
Югры и России сложно переоценить.

От всей души хочу пожелать каждому из
вас крепкого здоровья, семейного счастья,
удовлетворения от своей работы, удачи во
всех делах и планах!

С уважением Б.С. ХОХРЯКОВ,
председатель Думы Ханты-Мансийс-

кого автономного округа - Югры

ÀÊÖÈß

“Блокадный хлеб”

помнить о войне, понимать, какой ценой досталась нам мирная жизнь, -
рассказала Ирина Михайлова, начальник отдела по волонтёрскому доб-
ровольческому движению Центра гражданского и патриотического вос-
питания имени Е.И. Горбатова. - В блокадном Ленинграде люди страда-
ли от голода, холода, болезней, но не сдались врагу. Это беспрецедент-
ный пример героизма, самопожертвования и силы духа. Мы никогда не
забудем о подвиге жителей города на Неве.

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

МЕГИОНСКАЯ нефтеразведочная экспедиция отмечает 60-летие со
дня образования. Это важное событие не только для прославленного
коллектива. Юбилейная дата - весомый повод для гордости жителей го-
рода и Югры в целом за великие трудовые подвиги мегионских нефте-
разведчиков. Благодаря их свершениям формировался фундамент топ-
ливно-энергетического комплекса Западной Сибири.

За шесть десятилетий работниками МНРЭ открыто более 150 нефтя-
ных и газовых месторождений, выявлено свыше 600 залежей углеводо-
родного сырья, пробурено около 10 млн метров горных пород, построе-
но и испытано 3475 скважин. На счету мегионских покорителей недр -
около четверти всех разведанных углеводородных запасов Югры.

Значимость деятельности МНРЭ сложно переоценить. Благодаря
труду геологоразведчиков на карте страны появились Аганское, Ватин-
ское, Северо-Покурское, Покачевское, Варьеганское и другие месторож-
дения. А за открытие крупнейшего в России - Самотлорского - коллек-
тив экспедиции был награжден орденом "Знак Почета".

Летопись МНРЭ вобрала в себя историю нескольких поколений про-
фессионалов высокого уровня, глубоко преданных своему делу. Золо-
тыми буквами вписаны в неё имена начальника экспедиции Владимира

Абазарова, бурового мастера Григория Норкина, Героя социалистичес-
кого труда Семёна Малыгина, его талантливого ученика, лидера и раци-
онализатора Владимира Макара, других известных личностей. В своё
время школу мастерства в прославленном коллективе прошли первый
глава Мегиона Егор Горбатов, нынешний председатель Думы Югры Бо-
рис Хохряков.

Своими трудовыми подвигами работники МНРЭ внесли весомый вклад
в развитие не только энергетического комплекса страны, но и региона, и
нашего города. После открытия экспедицией первых месторождений кол-
легия Министерства геологии и охраны недр поставила вопрос о том, что-
бы "параллельно с проведением геологоразведочных работ в широких мас-
штабах проводить и подготовительные работы по эксплуатации месторож-
дений, строительство железнодорожных, водных и шоссейных путей со-
общения, нефте- и газопроводов, механических баз, населенных пунктов".
Так что, благодаря самоотверженному труду покорителей недр, в Сред-
нем Приобье не только нефть забила фонтаном, но и жизнь.

МНРЭ - 60 лет!

ÞÁÈËÅÉ

ИринаИринаИринаИринаИрина
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Уважаемые мегионцы!
25 января Мегионская ордена "Знак По-

чёта" нефтеразведочная экспедиция отме-
тила 60-летие со дня образования.

Мегионских первопроходцев по праву
можно считать избранниками судьбы: это
люди, которым посчастливилось стоять у
истоков развития отечественного топливно-
энергетического комплекса, чей самоотвер-
женный труд в короткий промежуток време-
ни дал стремительный толчок не только про-
мышленному освоению югорской земли, но
и строительству новых поселков и городов.

Имена мегионских геологов - мужествен-
ных, самоотверженных, преданных делу ро-
мантиков, которых не сломили тяготы суро-
вого климата и быта, гремели на всю стра-
ну. Им принадлежит слава первооткрывате-
лей самых известных месторождений Сред-
него Приобья и жемчужины Западно-Сибир-
ской нефтегазоносной провинции - леген-
дарного Самотлора.

Мегионская экспедиция и спустя деся-
тилетия остаётся основным подразделени-
ем "Мегион геологии", успешно решая по-
ставленные перед отраслью задачи - разви-
тия материально-сырьевой базы страны,
разведки и добычи трудноизвлекаемых за-
пасов, модернизации технологических мощ-
ностей.

Безусловно, 60 прошедших лет были на-
сыщены множеством знаковых событий.
Убеждены, что профессиональная сплочен-
ность коллектива, высокая степень самоот-
дачи и производительности труда, энтузи-
азм и стремление работать на результат
каждого специалиста будут и впредь слу-
жить залогом будущих побед экспедиции,
предприятия и отрасли в целом.

В знаменательный для всех вас год же-
лаем реализации всех намеченных планов и
проектов, успешных изысканий, отличных
перспектив и процветания!

Пусть молодое поколение геологов не
перестает подтверждать верность геологи-
ческому братству своими новыми достиже-
ниями, вносить личный вклад в дальнейшее
развитие Мегионской нефтеразведочной
экспедиции и укрепление энергетического
потенциала России!

Крепкого здоровья, семейного благопо-
лучия, счастья, оптимизма и уверенности в
будущем! С юбилеем!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"
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О вывозе снега
и COVID-19

ЕЖЕНЕДЕЛЬНОЕ аппаратное
совещание глава города Олег Дей-
нека начал с обсуждения вопроса
вывоза снега с территории муници-
палитета. В частности, речь шла о
снежных кучах, которые образова-
лись после проведения снегоубо-
рочных работ в микрорайонах. В
результате прошедших снегопадов,
коммунальные службы были наце-
лены на оперативное устранение их
последствий, чтобы обеспечить
комфортное передвижение жите-
лей. Несмотря на круглосуточный
график работы, по многим адресам
снежные массы все еще не вывезе-
ны.

В ходе совещания сложившаяся
ситуация была еще раз проанализи-
рована. Глава города вышел с пред-
ложением к руководителям пред-
приятий, в распоряжении которых
есть необходимая погрузочная тех-
ника, оказать поддержку в проведе-
нии снегоуборочных мероприятий,
чтобы максимально быстро устра-
нить снежные нагромождения.

- Сегодня всем ответственным
лицам необходимо определиться с
фронтом работ, имеющимися ре-
сурсами и потребностями в спец-
технике. Также необходимо проин-
формировать о проводимых мероп-
риятиях жителей микрорайонов,
чтобы они не оставляли вблизи
снежных куч личный автотранспорт.
Они элементарно мешают проезду
техники и своевременной очистке
придомовых территорий от нако-
пившегося снега, - констатировал
Олег Дейнека.

В числе приоритетных вопросов -
заболеваемость населения корона-
вирусной инфекцией. Каждый день
статистика заболеваемости обнов-
ляет новые максимумы. В связи с
чем на региональном и муниципаль-
ном уровне принимаются меры с
целью обеспечения безопасности
граждан в период пандемии COVID-
19.

Как сообщила исполняющая обя-
занности главного врача Мегионс-
кой городской больницы Венера

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

Елькина, в городе отмечается рост
количества ковид-пациентов - в 4,6
раза в сравнении с предыдущей не-
делей.

- Тенденция характерна для многих
территорий автономного округа. По
оценке специалистов, ситуация будет
усложняться. Ожидается, что боль-
шую часть граждан инфекция коснет-
ся в легкой форме. Что приведет к
увеличению нагрузки на амбулатор-
но-поликлиническое звено медуч-
реждения. Сегодня проведена рабо-
та по мобилизации всех резервов
внутри больницы. Но ситуация тако-
ва, что этого недостаточно - необхо-
дима помощь волонтеров, которых
можно было бы привлечь для мероп-
риятий немедицинского характера.
Ждем отклика со стороны доброволь-
цев Мегиона, готовых внести свой
вклад в общее дело, - прокомменти-
ровала Венера Елькина.

Также отмечалось, что в Мегионе
процент вакцинированных приближа-
ется к 80-ти. Но сейчас основной ак-
цент делается на ревакцинации граж-
дан, поскольку доказано, что вакци-
на эффективна в течение 6 месяцев.
Сделать прививку можно во взрослой
поликлинике, а консультации полу-
чить по телефонам горячей линии, в
том числе по номеру 122.

В завершение совещания Олег
Дейнека поблагодарил специалистов
муниципального учреждения "Век-
тор" за успехи в профессиональной
деятельности и разработку на офици-
альном сайте администрации разде-
ла "Информация по договорам". Дан-
ный сервис позволяет гражданам и
индивидуальным предпринимателям
проверить свою задолженность по
оплате по договорам найма муници-
пальных жилых помещений, аренды
муниципального имущества, а также
по договорам купли-продажи жилых
помещений. Благодарностей главы
города были удостоены начальник
отдела внедрения и сопровождения
прикладных систем Константин Ма-
нагаров и начальник отдела автома-
тизации финансово-хозяйственной
деятельности Вячеслав Юдин.

Уплата налогов - правило жизни
ГЛАВА города Олег Дейнека

провел рабочую встречу с руко-
водством Межрайонной инспек-
ции федеральной налоговой
службы № 11 по Ханты-Мансийс-
кому автономному округу - Югре.
Участие в ней приняли руководи-
тель вновь образованной после
прошедшей в регионе реоргани-
зации налоговых органов инспек-
ции Татьяна Королькова и ее за-
меститель Татьяна Скрипунова.
Основной темой обсуждения ста-
ли пути урегулирования задол-
женности населения перед бюд-
жетами по уплате налогов.

Напомним, 1 декабря 2021
года наступил срок уплаты иму-
щественных налогов за 2020 год.
К сожалению, не все граждане ис-
полнили свою конституционную
обязанность по уплате законно
установленных налогов.

- Только порядка 60% жителей
города оплатили земельный на-
лог, налог на имущество физичес-
ких лиц. Как известно, эти сред-
ства напрямую поступают в бюд-
жет города Мегиона. Большая за-
долженность населения суще-
ствует и по транспортному нало-
гу. По состоянию на 19 января
2022 года, общий размер задол-
женности населения по всем на-
логам составляет почти 316,5 млн
рублей. А ведь все эти денежные
средства могли бы пойти на раз-
витие города. Как говорится,
"сначала заплати налоги - потом
ругай дороги", - отметила во вре-
мя общения с главой города Та-
тьяна Королькова.

Также руководитель межрай-
онной инспекции привела инфор-
мацию о количестве налогопла-
тельщиков, которые имеют наи-
большую сумму задолженности. В
их числе 355 юридических лиц,

ÂËÀÑÒÜ

суммарно задолжавших 187 млн
рублей. Еще 25 крупных индивиду-
альных предпринимателей и бо-
лее 14 тысяч горожан накопили
долги по имущественным налогам
в размере 128 млн рублей, срок
уплаты которых наступил 1 декаб-
ря минувшего года. Еще 6 пред-
принимателей Мегиона имеют по
100 тысяч рублей и выше по зе-
мельному налогу.

Кроме того, проведенный ана-
лиз показал, что наибольшую за-
долженность по налогам перед
бюджетами имеют сотрудники че-
тырех крупных предприятий и
организаций города. Как отмети-
ла Татьяна Викторовна, со своей
стороны, руководство ведомства
направило в адрес администрации
Мегиона соответствующую ин-
формацию с целью принятия мер
по мобилизации доходов.

Исходя из сложившейся ситуа-
ции, глава города Олег Дейнека
поручил профильным департа-
ментам администрации скоррек-
тировать деятельность по работе
с должниками.

- Налоги и сборы для государ-
ства являются основными источ-

никами доходов бюджетов. В ко-
нечном счете они возвращаются
населению через организацию
работы системы здравоохране-
ния, образования, культуры,
спорта и других направлений.
Бюджетные средства направляют-
ся для оказания различных видов
социальной помощи: инвалидам,
детям, студентам, многодетным
семьям, другим категориям граж-
дан. Качество тех же дорог напря-
мую зависит от своевременности
уплаты населением транспортно-
го налога. Очевидно, если бы ме-
гионцы погасили накопившуюся
по налогам задолженность, то ре-
шение многих актуальных для му-
ниципалитета вопросов можно
было бы значительно ускорить, -
прокомментировал глава города.

Олег Дейнека подчеркнул, что
работа с населением с разъясне-
нием необходимости исполнения
конституционной обязанности по
уплате налогов на уровне муници-
палитета будет продолжена. Ее ус-
пех в том числе зависит и от мо-
билизации всех резервов и воз-
можностей налоговых и исполни-
тельных органов власти.

ÊÎÍÔÅÐÅÍÖÈß

Единороссы подвели итоги

ВАЖНЫМ событием января для
мегионских партийцев стала XXXVI
конференция местного отделения.
По первому вопросу повестки дня о
деятельности местного отделения
за прошедший год отчитались сек-
ретарь Олег Дейнека и исполнитель-
ный секретарь Илона Денисова.

В докладе говорилось о многих
направлениях в работе местного
отделения: реализация партийных
проектов, мероприятия и благотво-
рительные акции, волонтерская де-
ятельность, взаимодействие с де-
путатами всех уровней, участие в
избирательных кампаниях и другое.

Важным направлением работы
партии за минувшие два года стало
добровольчество. Партийцы со-
вместно с мегионскими доброволь-
цами и волонтерами Центра граж-
данского и патриотического воспи-
тания имени Егора Ивановича Гор-
батова объединились, и это позво-
ляет решать сразу несколько задач
- патронаж ветеранов Великой Оте-
чественной войны, приведение в
порядок памятных мест, оказание
волонтерской помощи населению.
Акции "От всего сердца" и "Спаси-
бо врачам", которые запустили

партийцы в 2020 году, объединили
предпринимателей и неравнодуш-
ных горожан. "Волонтерский центр
"Единой России" в Мегионе будет
работать, пока горожане нуждаются
в нашей помощи", - подчеркнул Олег
Дейнека во время своего выступле-
ния.

О совместной работе партии и на-
родных избранников говорят реаль-
ные дела, многочисленные решен-
ные обращения граждан и реализо-
ванные партийные проекты. За это от
имени мегионцев Олег Александро-
вич поблагодарил депутатов Думы
города Мегиона, депутата Тюменской
областной Думы Евгения Макаренко
и депутата окружной Думы Алексея
Андреева.

Традиционными мероприятиями
партии уже много лет являются суб-
ботники. В Мегионе за минувший год
их проведено несколько десятков.
Еще больше посажено саженцев и
деревьев. По словам Олега Дейне-
ка, важно, что "однопартийцы, кото-
рые надевают перчатки и берут в
руки грабли и мусорные мешки, по-
нимают, что если каждый наведет по-
рядок хотя бы рядом со своим до-
мом, где живет, город станет намно-

го чище. Поэтому партийцы часто на
субботники берут с собой детей, вну-
ков, показывая им личным приме-
ром, как нужно заботиться о родном
Мегионе. Так и формируется нерав-
нодушное отношение к тому месту,
где живешь, к тому, что происходит
вокруг человека".

После утверждения отчета о ра-
боте местного отделения делегаты
Конференции путем тайного голосо-
вания избрали нового секретаря.
Кандидатами были заявлены Олег
Дейнека и Александр Курушин. В
процедуре приняли участие 46
партийцев, большинством поддер-
жали Олега Александровича и пре-
доставили ему право возглавлять
местное отделение партии.

- Считаю, что партийцы Мегиона
сделали правильный выбор. Олег
Александрович - активный и нерав-
нодушный человек, руководитель,
меценат, много сделавший на благо
города и жителей. И предоставлен-
ный отчет о деятельности отделения
под его руководством подтвержда-
ет это, - поделилась своим мнением
секретарь первичного отделения
партии Алла Дурасова.

Также тайным голосованием де-
легаты избрали новый состав мест-
ного политического совета. В него
вошли 13 человек. Последним воп-
росом повестки стало избрание де-
легата на XXXIV отчетно-выборную
конференцию Регионального отде-
ления Всероссийской политической
партии "Единая Россия". Делегатом
от Мегиона избрана секретарь пер-
вичного отделения, член политичес-
кого совета Наталья Мартынюк.

Вручение партийных билетов но-
вым членам партии и Благодар-
ственных писем от секретаря реги-
онального отделения Б.С. Хохряко-
ва за активную волонтерскую дея-
тельность завершило отчетно-вы-
борную конференцию.

Школы перешли
на "дистанционку"

В АДМИНИСТРАЦИИ города со-
стоялось внеочередное заседание
муниципального оперативного
штаба по предупреждению завоза
и распространения коронавирус-
ной инфекции на территории горо-
да.

На обсуждение был вынесен один
вопрос - проведение дополнитель-
ных мероприятий, направленных на
профилактику и снижение рисков
распространения COVID-19 среди
несовершеннолетних.

Заседание оперштаба прошло
под председательством первого
заместителя главы города Игоря
Алчинова. В нем также приняли уча-
стие главный государственный са-
нитарный врач по городу Нижне-
вартовску, Нижневартовскому рай-
ону и Мегиону Азат Галиуллин, за-
меститель главы города по соци-
альной политике Алексей Петри-
ченко, заместитель главного врача
БУ ХМАО-Югры "Мегионская го-
родская больница" Людмила Ан-
тончик, директор департамента об-
разования и молодежной политики
Татьяна Метринская.

В связи с эпидемиологической
ситуацией, сложившейся на терри-
тории города, во время заседания
было принято решение об измене-
нии формы обучения в школах го-
рода в период с 25 января по 8 фев-
раля 2022 года.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Руководителям образовательных
организаций Мегиона было поручено
обеспечить в течение этого периода
реализацию образовательных про-
грамм с применением электронного
обучения и дистанционных образова-
тельных технологий, в том числе с ис-
пользованием образовательных ре-
сурсов, интегрированных в регио-
нальную цифровую образовательную
платформу: "Открытая школа", "Мо-
бильное электронное образование",
"Алгоритмика", "Кодвардс", "Я -
класс", "Яндекс учебник", "Яндекс ли-
цей", группа компаний "Просвеще-
ние", корпорация "Российский учеб-
ник", "Российская электронная шко-
ла", образовательная платформа для
конструирования уроков и вебинаров
TrueConf, ZOOM. При необходимости
для обучающихся и педагогов будут
предоставлены во временное пользо-
вание цифровые средства обучения.

Обращаем внимание, что получить
ответы на интересующие вопросы
жители города могут по телефонам
"горячей линии":

- по вопросам организации дис-
танционного обучения 8 (4643) 9-66-
58 (доб. 505);

- по вопросам соблюдения мер,
направленных на предотвращение
завоза и распространения новой ко-
ронавирусной инфекции (COVID-19)
в образовательных организациях 8
(34643) 9-66-58 (доб. 525).
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21 ЯНВАРЯ исполнилось 90 лет
ветерану Великой Отечественной
войны, труженице тыла Марии Его-
ровне Питуниной. С этим замеча-
тельным событием её приехали по-
здравить глава города Олег Дейне-
ка, председатель городского Сове-
та ветеранов Вячеслав Качапкин,
представители управления соци-
альной защиты населения.

Гости вручили имениннице по-
здравления от Президента Россий-
ской Федерации В.В. Путина, гу-
бернатора Югры Н.В. Комаровой,
цветы и подарки, сказали много
тёплых слов поздравлений с поже-
ланиями крепкого здоровья, долгих
лет жизни и благодарили её за

ÞÁÈËÅÉ

ДЛЯ МЕГИОНСКОГО "Театра
музыки" новый год начался с пре-
мьеры музыкального спектакля
"Оперетта-микс".

Само название говорит, что
спектакль состоит из "кусочков"
нескольких произведений: это
"Летучая мышь" И. Штрауса, "Ве-
селая вдова" Ф. Легара, "Баядер-
ка" и "Принцесса цирка" И. Каль-
мана, "Прекрасная Елена" Ж. Оф-
фенбаха… Всего 15 музыкальных
фрагментов (песни, арии, дуэты,
куплеты, сценки), собранных, как
пазл, в одну целостную картину,
представляющую "бал-карнавал в
доме графа и графини Орловс-
ких".

Подбор музыкального матери-
ала осуществляла художествен-
ный руководитель "Театра музы-
ки", Заслуженный работник куль-
туры РФ, Заслуженный деятель
культуры ХМАО-Югры, член Союза
концертных деятелей РФ Ирина
Стоцкая. Она же является и авто-
ром сценария "Оперетты-микс".

- Опера, оперетта и мюзикл
должны быть основой Театра му-
зыки, где актеры больше поют, чем
говорят, - считает Ирина Павлов-
на. - Но ставить такие спектакли
катастрофически сложно, потому
что, во-первых, должна быть дос-
таточно большая мужская группа
солистов (тенора, баритоны,
басы), а во-вторых, нужен еще
приличный оркестр, который смог
бы сыграть партитуры, задуман-
ные автором. А все партитуры в
операх и опереттах рассчитаны на
большой оркестр, которого у нас
нет.

С прошлого года в театре по-
явились мужские голоса, и к тому
же несколько "разросся" инстру-
ментальный ансамбль. Казалось
бы, можно начинать воплощать
идею в жизнь. Но прежде чем
взяться за спектакль, Ирина Пав-
ловна очень много работала с во-
калистами, чтобы довести их ака-
демическое пение до нужной вы-
соты: перебрала массу музыкаль-

А не замахнуться ли
нам на… оперетту?!

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

31 января - 1 февраля  - улицы: пр. Победы, 26, 28, 29, Строителей, 3/5, 19, 11, 7/1, Новая, 3, Геологов, 1.

2 февраля -  улицы Строителей, 2, 2/1, 2/2, 2/3, 4, 6, Советская, 2, Заречная, 1, 1/1, 1/2, 1/3, Чехова, 1.

Высокий

28-31 января - улицы: мкр. СМП, Железнодорожная, Кошурникова, Строителей, Клубная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

вклад в Великую Победу, жизнен-
ный опыт и мудрость.

Мария Егоровна родилась в де-
ревне Малышево Здвинского райо-
на Новосибирской области в много-
детной семье. Ей было 9 лет, когда
отца забрали органы НКВД (впос-
ледствии он был реабилитирован), и
девочке пришлось идти работать в
колхоз - боронить, сеять и пропалы-
вать поля, косить и убирать урожай.

За тяжелый труд в тылу Мария
Егоровна награждена медалями "Всё
для фронта, всё для Победы", "50 лет
Победы в Великой Отечественной
войне 1941-1945 годов", "60 лет По-
беды в Великой Отечественной вой-
не 1941-1945 годов" и другими на-

Марии Питуниной - 90 лет!

ных произведений, выбирая
именно те, которые соответству-
ют вокальным возможностям ар-
тистов. Пришлось потрудиться и
руководителю оркестра Антону
Зорину, который осуществлял
аранжировку и инструментовку
произведений и взял на себя
обязанности дирижера. Много
усилий приложили к созданию
спектакля режиссер-постанов-
щик Виолетта Пайль, хореограф
Валентина Каламбет: без их
творческого участия постановка
была бы невозможной. Спектакль
- это большой коллективный
труд.  К тому же, в постановке за-
действовано семнадцать акте-
ров, а в камерном пространстве
театра катастрофически не хва-
тает места. На маленькой сцене
пришлось освободить весь левый
угол - убрать декорации, кулисы,
чтобы разместить оркестр, а ак-
теры работали на оставшемся
"пятачке".

- Все считали постановку
спектакля авантюрой, и в успех,
кроме меня, никто не верил, - го-
ворит Ирина Павловна. - Но я зна-
ла, что делаю - для этого у меня
достаточно большой опыт. "Проб-
ный шар" был запущен, и у нас
все получилось! Спектакль вошел
в репертуар театра и, надеюсь,
останется в нем навсегда. Теперь
в этом направлении можно дви-
гаться дальше - ставить полно-
ценный спектакль-оперетту.

Спектакль "Оперетта-микс" -
это, безусловно, огромный шаг
вперед в развитии "Театра музы-
ки" и переход на совершенно но-
вый для него уровень - уровень
"большой сцены", открывающий
для актеров и зрителей бездон-
ный мир оперетты. Для настоя-
щего размаха не хватает только
большой сцены. Уникальный кол-
лектив "Театра музыки" - это
жемчужина Мегиона!

градами, имеет звание "Ударник
коммунистического труда".

Даже в таком почтенном воз-
расте Мария Егоровна остаётся
очень добрым, светлым, позитив-
ным человеком, интересной собе-
седницей, сумела сохранить жи-
вой интерес и любовь к жизни.
Мегионцы знают её как одну из
самых увлеченных участниц хора
ветеранов "Сибирячка", в котором
она пела и выступала целых 17 лет.

Мария Егоровна воспитала
сына и дочь, у неё трое внуков и
шестеро правнуков - её самое
большое счастье и богатство, за
которых она всегда переживает
всей душой и всем сердцем.

- Мама у нас стойкая, серьез-
ная, но ласковая и добрая - самая
лучшая в мире мама! Ещё ребенком
прошла в военные годы “огонь и
воду”. Очень тяжело и трудно было
ей. Сейчас живёт хорошо! Мы её
очень любим и желаем только здо-
ровья, здоровья и ещё раз здоро-
вья, чтобы мы все вместе отмети-
ли ещё, как минимум, её 100-лет-
ний юбилей, - рассказала о своей
маме дочь Любовь Афанасьевна.

Присоединяемся ко всем по-
здравлениям и желаем Марии Его-
ровне крепкого здоровья, жизнен-
ных сил и радости, чтобы родные и
дальше радовали её своим внима-
нием и заботой, а каждый её день
был солнечным и прекрасным!

Снежная пора и машины во дворах
ВОПРОС очистки дворов от снега

из года в год не теряет своей актуаль-
ности и регулярно появляется в сводках
муниципального центра управления
(МЦУ), системы “Инциндент менедж-
мент”, “ЦУР86”. Коммунальщики тради-
ционно обращаются к автовладельцам
с просьбой убрать машины во время
работ, сообщают о датах их проведения
на досках для объявлений в подъездах
домов. На сайтах администрации горо-
да и управляющей компании публикует-
ся график очистки дворов от снега… По-
могает ли такая информированность в
решении проблемы?

- Действительно, качественно по-
чистить снег при изобилии автомоби-
лей рядом с домами невозможно. Они
практически блокируют доступ снего-
уборочной техники к обочинам и

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

подъездам. И, конечно же, в Мегионе
таких заставленных машинами дворов
немало. Но стоит отметить, что в этом
осенне-зимнем периоде ситуация из-
менилась к лучшему. Некоторые актив-
ные горожане сами напоминают сосе-
дям о необходимости убрать транспорт
во время работы спецтехники. Они фо-
тографируют объявления ЖКУ и разме-
щают их в социальных сетях. В боль-
шинстве случаев это хорошо срабаты-
вает, - говорит директор "Жилищно-
коммунального управления" Дмитрий
Лысогор. - Я очень благодарен всем
мегионцам, которым небезразличен
порядок в их дворах.

И если в этом вопросе "лёд тро-
нулся", то с другой зимней "транспор-
тной" проблемой пока без сдвигов.
Речь об автомобилях, которые вла-

дельцы паркуют рядом с домами,
тем самым подвергая свои машины
опасности. Ведь внезапно сошед-
ший с крыши снег может их изрядно
повредить.

- Несмотря на то, что на домах и
зданиях размещены предупреждаю-
щие таблички, некоторые автовла-
дельцы ими пренебрегают. Иногда
это приводит к неприятным послед-
ствиям - снег сходит с крыши дома
на машину. В результате - судебные
разбирательства, - комментирует
генеральный директор ЖЭК Ильги-
зар Бариев. - В прошлом году было
2 таких инцидента. Причем в одном
из случаев житель города оставил
свою машину прямо под предупреж-
дающей табличкой.

Конечно же, ответственности с
коммунальных служб никто не сни-
мал. Они обязаны очищать крыши от
снега и наледи. Но сделать это "од-
ним махом", особенно в снежные
дни, практически невозможно. По-
этому, как говорится, "на коммуналь-
щиков надейся, а сам не плошай".

Кстати, если водитель припарко-
вал свой автомобиль под специаль-
ной оградительной лентой, которую
обычно устанавливают на период
уборки снега или льда, то в компен-

сации ущерба ему могут от-
казать. Как и в случае игно-
рирования специальных пре-
дупреждающих табличек и
указателей.

ÆÊÕ

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ÏÐÅÌÜÅÐÀ
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…В 1970 году Владимир Макар, полу-
чив по окончании Дрогобычского нефтяно-
го техникума специальность техника-не-
фтяника, при распределении попросил на-
править его в Тюменскую область, где в то
время для геологов и нефтяников был не-
початый край работы. Про открытие уни-
кального Самотлорского месторождения
Владимир слышал ещё будучи школьни-
ком. А к 1970 году в регионе уже было от-
крыто более 60 месторождений нефти и
газа, а семь нефтяных месторождений -
Самотлорское, Усть-Балыкское, Правдин-
ское, Мегионское, Ватинское, Шаимское и
Мортымья-Тетеревское - находились в
разработке. Перспективы огромные - Вла-
димир это понимал, был наслышан о том,
как кипела жизнь в регионе, от приятелей-
однокашников, которые работали в Урае.

В "Главтюменьгеологии" молодого спе-
циалиста принял сам начальник Юрий Ге-
оргиевич Эрвье. Поинтересовался, куда бы
тот хотел поехать. А надо сказать, что в то
время "Главтюменьгеология" насчитывала
9 объединений, 50 нефтеразведочных, гео-
физических экспедиций и экспедиций по
испытанию скважин. Но Владимир, кото-
рый занимался волейболом, не задумыва-
ясь ответил: "Туда, где есть спортзал". Его
направили на работу в Мегионскую НРЭ: в
Мегионе на тот момент было два неболь-
ших спортивных зала - в вечерней школе
рабочей молодежи, и в общеобразователь-
ной школе № 1.

В Мегионской нефтеразведочной экс-
педиции, которой в то время руководил
Владимир Абазаров, новичка определили
помощником бурильщика в бригаду знаме-
нитого бурового мастера Семена Лукича
Малыгина, который и стал его учителем.

- Семен Лукич многому меня научил, -
говорит Владимир Антонович. - Это был
очень опытный мастер и замечательный
человек: спокойный, терпеливый, он с ува-
жением относился ко всем членам брига-
ды и никогда не позволял себе оскорбить
кого-то из ребят грубым словом или кри-
ком.

…Энергичный, предприимчивый и гра-
мотный молодой специалист сразу же при-
влек к себе внимание руководства. Уже че-
рез три месяца Владимира Макара пере-
вели на инженерную должность - заведую-
щим инструментальной площадкой, а его
наставником по партийной линии стал Гри-
горий Норкин - человек-легенда, первоот-
крыватель Мегионского и Самотлорского
месторождений. Так что Владимиру Анто-
новичу, можно сказать, повезло: азы про-
фессии он постигал при непосредственном
участии двух "столпов", на которых держа-
лась Мегионская геология, - Семена Малы-
гина и Григория Норкина.

В ЧИСЛЕ ПЕРВЫХ
В январе 1972 Макар стал первым в ис-

тории экспедиции помощником бурового
мастера в бригаде Малыгина.

К тому времени Семен Лукич Малыгин
уже получил звание Героя Социалистичес-
кого труда, был членом ЦК ВЦСПС, и его ча-
сто приглашали в Москву на различные со-
вещания и конференции. В экспедиции,
как правило, на период временного отсут-

Назад в 70-е с Владимиром Макаром

ствия мастеров - отпуска или болезни - их
замещал кто-либо из бригады или инженер.
Это было допустимо, так как случалось от
силы один-два раза в год. Но оставлять бри-
гаду без руководства часто, да еще в усло-
виях, когда увеличивались объемы бурения
и сложность работ, было нельзя. Поэтому
ввели новую должность - помощник бурово-
го мастера, и Владимир Макар был первым,
кому предложили её занять.

А в 1973 году он был назначен буровым
мастером и на этой должности смог в пол-
ной мере применить свои теоретические
знания на практике. Так, в 1973 году на Са-
мотлорском месторождении для бурения
скважины Р-107 им был использован не
обычный буровой раствор, состоящий из
воды, глины и химреагентов, а раствор на
основе дизтоплива с добавлением битума и
утяжелителя (мела). Эту технологию разра-
ботали научные сотрудники Главтюменьге-
ологии, а бригада Макара была первой, кто
применил её на практике.

- Специалисты посчитали, что глинистый
раствор забивает поры, и показатели про-
ницаемости пластов получаются недосто-
верными, - поясняет Владимир Антонович
суть этой технологии. - А дизтопливо по сво-

им химическим показателям ближе к нефти,
поэтому бурение на таком растворе дает
возможность получить более точные сведе-
ния о наличии нефти и её запасах. И, дей-
ствительно, итоги такого бурения позволи-
ли повысить оценку по запасам нефти на
Самотлоре чуть ли не в два раза по сравне-
нию с первоначальными показателями…

Молодой буровой мастер выписывал
специализированные геологические журна-
лы, интересовался техническими новинка-
ми. Он не боялся экспериментировать, вне-
дрять инновационные технологии, порой
даже идти на риск, принимая непростые
решения.

Во время работы на месторождении Се-
верный Варьеган ребята из бригады Мака-
ра впервые стали работать на румынской
буровой установке 4LD-3000. Это была ста-
рая буровая установка, у которой родной
клиновой роторный захват был утерян.

- Слесарь нашей бригады Алексей Голо-
тин в течение суток с помощью сварочного
аппарата увеличивал проходное отверстие
ротора до 520 миллиметров, благодаря чему
нам удалось установить отечественный ме-
ханизм - ПКР-520, - рассказывает Владимир
Антонович. - Никто не поверил, когда мы всё
смонтировали, - это казалось невозможным.
Главный механик экспедиции Александр
Степанович Петров специально прилетал на
буровую, чтобы лично в этом убедиться…

После этого случая бригада стала рабо-
тать только с ПКР и АКБ-3 (автоматический
буровой ключ), которые до этого не исполь-
зовались в работе ввиду их сложности.

- Все буровые мастера, которые рабо-
тали тогда в Мегионской экспедиции, были,
в основном, практиками. Они в свое время
вышли в мастера из помбуров или буриль-
щиков и премудрости профессии постига-
ли исходя из опыта работы. А вот теорети-
ческих, чисто технических, знаний им не
хватало. В экспедицию поступали новые ус-
тановки с элементами малой механизации
(ПКР, АКБ-3), но рабочие буровых бригад не
умели их обслуживать, и это оборудование
просто снимали, а пользовались двумя эле-
ваторами и пневматическим подвесным
ключом ПБК-4, - поясняет Владимир Анто-
нович.

Использование нового оборудования
очень облегчило работу буровиков и при-
вело к значительному повышению произ-
водительности труда. Со временем все бу-
ровые бригады экспедиции стали приме-
нять в работе эти элементы "малой меха-
низации".

НАГРАДЫ ЗА ТРУД
В середине 70-х буровая бригада Вла-

димира Макара по всем показателям была
одной из лучших бригад Тюменской облас-
ти, неоднократно становилась лидером соц-
соревнований. В 1975 году Владимир Макар
был представлен к ордену "Знак Почета", а
в 1981 году удостоен еще одной высокой
награды - ордена Трудового Красного Зна-
мени. В том же 1981 году руководитель ПГО
"Мегионнефтегазгеология" Валентин Гаври-
ков назначил его начальником Мегионской
нефтеразведочной экспедиции.

…Конечно, держать на протяжении не-
скольких лет высокую планку было бы невоз-
можно без поддержки коллег-единомыш-
ленников.

- В решении технических вопросов меня
всегда поддерживал Станислав Васильевич
Кузнецов, который был начальником ПТО
экспедиции. Без его грамотной поддержки
многие технические идеи было бы просто
невозможно воплотить в жизнь, - говорит
Владимир Антонович.

Большую роль в жизни Владимира Ма-
кара сыграл Борис Хохряков, с которым
судьба свела его в начале семидесятых и,
как показала жизнь, свела надолго. Выпуск-
ник Уфимского нефтяного института Борис
Хохряков работал в Мегионской экспедиции
с 1972 года, и с 1973 года был помощником
бурового мастера в бригаде Макара. С это-
го и началась их многолетняя дружба. Се-
годня Борис Сергеевич Хохряков - спикер
окружной Думы, но он по-прежнему поддер-
живает отношения с мегионскими геолога-
ми, особенно с теми, с кем когда-то трудил-
ся, и всегда очень тепло о них отзывается…

- Мы до сих пор поддерживаем и дру-
жеские, и деловые отношения, - говорит
Владимир Антонович. - Борис Сергеевич -
это Человек с большой буквы, таких людей
очень мало. Он никому не отказывает в по-
мощи, если может это сделать. А обраща-
ются к нему очень многие…

…Двадцать один год проработал Влади-
мир Макар в геологии, участвовал в открытии
и разведке многих нефтяных месторождений
Среднего Приобья, в том числе Нивагальско-
го, Варьеганского, Тагринского, Покурского,
Поточного, Урьевского и других. Отмечен на-
грудным знаком "Отличник разведки недр" и
является первооткрывателем Урьевско-По-
точного месторождения - это звание Влади-
мир Антонович получил в 1989 году.

Девяностые годы Владимир Макар по-
святил дальнейшему образованию: в 1992
году окончил Тюменский индустриальный
институт, получил квалификацию "Инженер-
нефтяник", а в 1998 году - юридический фа-
культет Московского института междуна-
родного права и экономики имени А.С. Гри-
боедова.

СЧАСТЛИВЫ ВМЕСТЕ
Владимир Антонович по-прежнему жи-

вет в нашем городе, и мегионцы знают его
не только как геолога, но и как бывшего гла-
ву администрации посёлка Высокий и актив-
ного общественного деятеля. В органах му-
ниципальной власти он проработал четыр-
надцать лет, после этого возглавлял боль-
шую управляющую компанию ОАО "УК № 2"
г. Нижневартовска, был помощником окруж-
ного депутата…

В последнее время Владимир Антоно-
вич Макар занимается созданием обще-
ственной организации "Первооткрыватели
Самотлора", которая должна объединить
ветеранов мегионской геологии. Пока пре-
пятствием на пути создания организации
стала пандемия, и неизвестно даже, позво-
лят ли ковидные ограничения ветеранам
собраться вместе, чтобы отметить 60-лет-
ний юбилей экспедиции…

В общественных делах Владимиру Анто-
новичу активно помогает верная спутница
жизни - супруга Галина Петровна, с которой
они уже больше пятидесяти лет живут в люб-
ви и согласии. У четы Макар - двое детей -
Сергей и Наталья и трое внуков - Дарья, Глеб
и Георгий.

В 2020 году Владимир Антонович и Га-
лина Петровна Макар отметили "золотой
юбилей" супружеской жизни, и в преддве-
рии Дня семьи глава Мегиона Олег Дейнека
вручил им медаль "За любовь и верность".

- Мы счастливы, что у нас так сложилась
судьба, - говорит Галина Петровна. - И жиз-
нью своей довольны. Конечно, бывают у нас
и проблемы, но мы их решаем вместе…

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

В январе текущего года свой 60-летний юбилей отмечает Мегионс-
кая ордена "Знак Почёта" нефтеразведочная экспедиция, на счету кото-
рой - открытие более 150 нефтяных и газовых месторождений и четверть
всех разведанных углеводородных запасов региона. Экспедицию, со-
зданную на базе Нижневартовской буровой партии в 1962 году, в разные
годы возглавляли такие известные геологи, как Владимир Абазаров,
Валентин Гавриков, Борис Хохряков, Михаил Мушак и другие, чьи имена
стали уже легендой и вошли в историю геологии. Один из этих леген-
дарных людей - Владимир Антонович Макар, который руководил Меги-
онской экспедицией с 1981 по 1985 год.

Буровой мастер Владимир Макар и старший дизелист
Анатолий Разумов. Северный Варьеган, 1981 г.
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“Служебный роман”
с геологическим уклоном

60 ËÅÒ ÌÍÐÝ

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ВОТ ТЕБЕ И БЕЛЫЙ ХАЛАТ
Татьяна пришла в геологию "волей случая".

Когда выбирала будущую профессию, практи�
чески ничего о ней не знала.

� Выросла я в Тюменской области. Когда окон�
чила школу, поехала поступать в медучилище. Уж
очень нравилось смотреть на людей в белых ха�
латах. "Какая благородная профессия!" � с вос�
хищением думала я каждый раз, увидев врача или
медсестру… Но поступить не получилось. В рас�
строенных чувствах я вернулась домой, � вспоми�
нает Татьяна Ивановна. � А однажды утром мама
мне говорит: "Слушай, какой�то интересный на�
бор в училище объявили � на лаборантов. Это же
такая хорошая работа: белый халат, сидишь себе
в кабинете и исследования проводишь! Может,
поедешь в Тюмень, в это училище?" Я согласи�
лась. Тут же отправилась в областной центр. По�
ступила в училище № 7 по специальности "Лабо�
рант�коллектор". А когда вернулась домой, по�
яснила маме, что вряд ли буду сидеть в тёплом
кабинете с пробирками: поеду на Север, в буро�
вой бригаде работать.

Кстати, девушку такой поворот событий
совершенно не огорчил. Наоборот, Татьяне
было очень интересно, что "там, за горизон�
том" … Спустя годы, она скажет, что благодар�
на тому, что попала именно в геологию, что
никогда не сожалела о не доставшемся ей "бе�
лом халате".

ЗДРАВСТВУЙ, МЕГИОН!
По окончании учёбы в училище, в 1970 году

"новоиспеченная" лаборант�коллектор вмес�
те с четырьмя одногруппницами была направ�
лена в Мегионскую нефтеразведочную экспе�
дицию. По прибытии в посёлок девушкам пре�
доставили общежитие, и � на буровые! Прав�
да, "романтику" трудовых будней выдержали
не все. Необустроенность быта, жизнь неделя�
ми в тайге, резиновые сапоги вместо туфель…
Кто�то из лаборанток тут же уехал обратно,
кто�то личную жизнь устроил, замуж вышел...
Так что из всей "партии" выпускниц училища в
МНРЭ задержалась только Татьяна.

Находилась буровая на недавно открытом
легендарной бригадой Норкина Самотлорс�
ком месторождении. Теперь там выполняла
задачи бригада Малыгина. Татьяна работала
в "лаборатории" � приспособленном помеще�
нии сушилки. Оснащение � несколько прибо�
ров. Замеряла параметры буровой колонны,
удельный вес, вязкость и другие показатели
буровых растворов. Когда был отбор керна (об�
разцов горной породы, извлеченной из сква�
жины), лаборант�коллектор складывала "ко�
лонки" в ящики и отмечала, с какой глубины они
добыты. Потом геологи более подробно изуча�
ли материал и определяли свойства пластов:
пористость, проницаемость, нефте� и газона�
сыщенность.

� Если керн был нефтяной, приходилось рас�
тапливать парафин, обмакивать в него марлю и
запаковывать каждый кусочек. Старалась делать
всё очень аккуратно, чтобы не повредить обра�
зец, чтобы он сохранил свои свойства и не рас�
сыпался при транспортировке, � делится Татья�
на Ивановна

� А как понимали, что это именно нефтяной
керн?

� Он пахнет нефтью. Это удивительный за�
пах. Ни с чем не спутаешь.

КОМАНДА МОЛОДОСТИ
НАШЕЙ
Когда Татьяна Ивановна пришла в бригаду

Малыгина, он уже по праву считался одним из
лучших буровых мастеров (в 1966 году его награ�
дили орденом Трудового Красного Знамени). Но
главным показателем заслуг Малыгина был ав�
торитет в коллективе.

� Семён Лукич был человеком спокойным,
добрым, ко всем с уважением относился, � с теп�
лотой вспоминает Татьяна Логинова. � Бывало,
придёт утром в балок, где я обитаю. Будит меня:
"Надо раствор замерить и передать по рации
параметры". А в балке холодно настолько, что
"зуб на зуб не попадает". "Ты вставай, � говорит
Малыгин. � Я пока печку растоплю, чтобы в тёп�
лое помещение с мороза вернулась".

Зимние холода были не единственным "не�
удобством" жизни на буровой. Летом в тайге
много гнуса (мошкары). Чтобы выспаться, ра�
ботники укрывались белыми пологами из мар�
ли… А ещё � болото, грязь… В зависимости от
сезона Татьяна меняла обувь: резиновые сапо�
ги на валенки.

� Самое удивительное, что вспоминаешь все
эти трудности редко. С такой бригадой, как наша,
всё было нипочём. За пять лет работы в её соста�
ве мне ни разу не захотелось перейти в другой

Татьяна Ивановна и Анатолий Сергеевич Логиновы вместе уже 48+й
год. Их судьбы когда+то соединила воедино Мегионская нефтеразве+
дочная экспедиция (МНРЭ). "Служебный роман" перерос в крепкую се+
мью. Посвятившие геологии 66 лет на двоих, Логиновы и сейчас с теп+
лотой вспоминают людей, с которыми довелось работать, и прекрас+
ное время открытий, дружбы и любви.

коллектив, � говорит Татьяна Ивановна. � Отно�
шение бурового мастера к людям было такое, что
мы просто не имели морального права его под�
вести. Старались все. Очень дружная была коман�
да. Вместе и работу выполняли, и по грибы да
ягоды ходили… Кстати, одно время в нашей бри�
гаде трудился помощником бурильщика Борис
Хохряков. Пришёл к нам после окончания вуза и
отлично влился в коллектив. Вскоре талантли�
вый парень начал "подниматься по карьерной
лестнице". Хотя слово "карьера" вряд ли к нему
подходит. Борис Хохряков запомнился мне, как
очень умный и надёжный человек. В Мегионской
нефтеразведочной экспедиции он прошёл путь
от помбура до начальника. А сейчас Борис Сер�
геевич � председатель окружной Думы. Искрен�
не радуюсь его успехам.

А еще… работал в бригаде Малыгина тот
самый, "лучший" для Татьяны, её единственный
� бурильщик Толя.

БУРИЛЬЩИК
Анатолий Логинов в 1970 году был уже ра�

ботником опытным, несмотря на то, что ему
только двадцать три исполнилось. Начав свою
трудовую деятельность в 1966 году в легендар�
ной бригаде Норкина, молодой помбур так под�
наторел, что разбирался во всех премудростях
бурового дела. Правда, был в его работе пере�
рыв � служба в армии. Два года Логинов защи�
щал северные рубежи страны, а по возвраще�
нии в 1969 году продолжил работу в Мегионс�
кой геологоразведочной экспедиции. Теперь
уже в бригаде Малыгина. Заметив хватку и спо�
собности молодого помбура, мастер отправил
его в Ухту учиться. Так что вскоре в коллективе
появился бурильщик Логинов.

Бригада разведывала новые месторожде�
ния, ставила рекорды. В 1971 году Малыгину
присвоили звание Героя Социалистического Тру�
да. "Подчинённые" радовались его награде, как
своей собственной. Продолжали работать ещё
с большей силой.

Анатолий Логинов не раз видел "нефть на
конце долота". На Ватинской площади "малы�
гинцы" пробурили разведочную скважину, под�
твердившую нефтегазоносность пластов. Пер�
выми они были и на Сороминской площади,
прибавили к старым новое нефтяное место�
рождение на уникальном Самотлоре.

� Зимой до мест бурения добирались на
самоходке, летом летали на вертолёте. Дорог
не было, а по воде не всюду дойдёшь… После
того, как было подтверждено наличие нефти в
Среднем Приобье, разведка и освоение набра�
ли высоких темпов. Скважины бурились везде,
даже в Мегионе были. Одна � в районе тепе�

решнего старого кладбища, вторая � рядом с
"Мегион�Сервисом". Но это уже не наша "зас�
луга", � говорит Анатолий Сергеевич.

� На каких площадях Вы работали?  � инте�
ресуюсь у Логинова.

� Где мы только ни были: Самотлор, Варьё�
ган, Сороминская площадь, Тагринская, Пока�
чевская… Всего и не перечислишь.  Шесть лет я
работал в бригаде Малыгина, потом � под руко�
водством буровых мастеров Стюрова, Андреева,
Хандрика, Брагина.

"АКТИВИСТКА,
КОМСОМОЛКА…"
Когда Анатолий Логинов впервые увидел

Татьяну, ему исполнилось 23 года.  "Активист�
ка, комсомолка и просто красавица" не могла
остаться без внимания "сильной половины"
коллектива буровой. Но у Анатолия было одно
важное преимущество � оказалось, что Татья�
на � выпускница того же Тюменского училища,
в котором и он сам учился.

� Приехала на буровую "коллекторша".
Молодая, красивая, ещё и землячка. Как же тут
пройти стороной? � с улыбкой вспоминает Ана�
толий Сергеевич.

Четыре года общались. Когда в Мегионе
бывали, в кино, на танцы, в гости вместе ходи�
ли. Не разлучались и на буровой. В свободное
от работы время гуляли по лесу, собирали гри�
бы, ягоды.

Поженились молодые в 1974 году. В сто�
ловой "Северянки" сыграли свадьбу. Гуляла на
ней вся бригада. А после праздника молодо�
жёны… разошлись по разным общежитиям.
Только со временем им выделили квартиру в
деревянном доме по улице Труда. Неблагоус�
троенную, конечно. Но они были счастливы.
Как говорится, "с милым рай и в шалаше".

В 1976 году Татьяна родила ребёнка и на
буровую больше не возвращалась. Но работу в
"Мегион геологии" продолжила, теперь уже на
базе производственного обслуживания. Зани�
малась обеспечением бригад, была диспетче�
ром, кладовщиком.

Татьяна Ивановна посвятила любимому
предприятию 38 лет. Оно меняло названия,
реорганизовывалось, но люди, трудившиеся
здесь, оставались верными профессии.

ДЕЛА СЕМЕЙНЫЕ
Свою трудовую деятельность Анатолий

Сергеевич закончил в 2008 году, проработав
в МНРЭ почти 28 лет. В 1995 году он трудоус�
троился бурильщиком в "Капитальный ремонт
скважин", в 2008�м � вышел на пенсию. В "ко�
пилке" наград Анатолия Логинова: медаль "За
освоение недр и развитие нефтегазового ком�
плекса Западной Сибири", много Почётных
грамот и Благодарностей.

Татьяна Ивановна работала в "Мегион гео�
логии" до наступления пенсионного возрас�
та. Потом решила отдохнуть. Но, как оказа�
лось, выйти из привычного ритма не так про�
сто. И через два года она снова трудоустрои�
лась, правда, уже в другую организацию.

В настоящее время Логиновы на заслу�
женном отдыхе (именно это словосочетание
хочется употребить, поскольку отдых они дей�
ствительно заслужили своим трудом). Чем
занимаются?

� Лето проводим на даче. Там у нас неболь�
шой дом, банька, теплички. Картошку выращи�
ваем, огурцы, помидоры. Есть и малина, ка�
лина, ирга, клубника. Одним словом, совме�
щаем на даче приятное с полезным, � делится
Татьяна Ивановна. � Муж ещё и на рыбалку
ходит. Это его увлечение в любое время года.
А я занимаюсь домашними делами. Иногда
зимними вечерами старые фото пересматри�
ваю. Интересно, ведь на каждом снимке �
наша жизнь.

У Логиновых есть отдельный альбом с фо�
тографиями геологов 70�х. Глядя на запечат�
лённые на них счастливые лица, понимаешь,
что таким сильным духом людям всё было по
плечу. Прошедшие закалку в непростых усло�
виях на буровых, геологи навсегда остались
верными жизненному принципу: жить честно,
поступать � по совести. И Логиновы в этом
смысле � не исключение. Их преданность делу
и друг другу восхищает.

Кстати, недавно Татьяна Ивановна отмети�
ла свой 70�летний юбилей. А 19 января была
ещё одна "круглая" дата, к которой Логиновы
имеют непосредственное отношение � Меги�
онской нефтеразведочной экспедиции испол�
нилось 60 лет. И именно благодаря самоотвер�
женному труду геологов, которые работали на
начальном этапе деятельности МНРЭ, было
заложено крепкое основание для развития не
только предприятия, но и нефтедобывающего
комплекса Западной Сибири.

С. Малыгин (крайний справа) и его бригада. А. Логинов + второй слева.
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Тема разговора " здоровьесбережение
“ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ”

Защитить себя и своих близких

� Как обстоит ситуация с распро�
странением коронавируса в округе и
в городе?

Азат ГАЛИУЛЛИН: с периода рас�
пространения коронавирусной инфекции
(с марта 2019 года) заболело около 10 млн
человек, в Югре � около 98 тыс. человек.
В Мегионе � 3406. В начавшемся году
заболеваемость ковидом растет. В Ме�
гионе по сравнению с предыдущей не�
делей количество выявленных случаев
увеличилось на 11%. Дети тоже болеют в
основном в легкой форме.

� Что такое омикрон?
Азат ГАЛИУЛЛИН: Одна из разно�

видностей коронавируса. По имеющей�
ся информации, новый штамм более за�
разен, но течение болезни более легкое.
Меры профилактики всё те же: ношение
масок, использование антисептиков, со�
блюдение социальной дистанции. При
прибытии из�за границы необходимо
пройти ПЦР�тестирование.

� Готовы ли к новой волне ковида,
если она случится?

Людмила АНТОНЧИК: Ожидается
рост заболеваемости. При неблагопри�
ятном развитии событий она будет зна�
чительно выше. Поэтому в горбольнице
принимаются меры. Мы переносим от�
пуска сотрудников на более поздний
срок. Сделали заявки на привлечение
волонтёров, которые будут доставлять
лекарства больным на дом. Отзываются
на нашу просьбу и студенты�медики, ко�
торые проходят ординатуру в вузах.
Шесть из них будут работать в первич�
ном звене непосредственно на участках,
оказывать помощь заболевшим корона�
вирусом.

Азат ГАЛИУЛЛИН: Могут оказать нам
помощь и все остальные горожане. Она
заключается в том, чтобы сделать при�
вивку. Имеющиеся вакцины действенны
и против омикрона. Так что прошу всех

На вопросы, касающиеся заболеваемости ковидом, вакцинации, трав+
матизма и других тем здоровьесбережения ответили заместитель глав+
ного врача городской больницы по амбулаторно+поликлинической ра+
боте Людмила Антончик и главный санитарный врач по Нижневартовско+
му району и Мегиону Азат Галиуллин. Прямой эфир с их участием состо+
ялся 19 января.

проявить гражданскую ответственность и
иммунизироваться.

� Как продвигается вакцинация в
Мегионе?

Людмила АНТОНЧИК: На 18 января
вакцинировался 24621 человек, что со�
ставляет 79,3% от количества, необходи�
мого для достижения коллективного им�
мунитета. То есть, большое количество го�
рожан ещё не привито. Ни одним компо�
нентом не вакцинированы 4500 мегион�
цев. Активность первичной вакцинации
низкая � 50�60 человек в день. В основ�
ном люди проходят ревакцинацию. При�
зываю сделать её всех вакцинированных:
ревакцинация необходима для укрепле�
ния иммунитета, сформировавшегося

после перенесенной болезни или после
прививки.

� Вакцины достаточно?
Людмила АНТОНЧИК: Да. Причем

для ревакцинации можно использовать
любую из имеющихся вакцин. Для людей
старше 60 лет рекомендую повторно прой�
ти полноценную двухкомпонентную вакци�
нацию. Во взрослой поликлинике можно
поставить прививку с 8 до 22 часов, в МФЦ
� с 13 до 19 часов.

� В некоторых крупных городах
страны без QR�кода невозможно по�
сетить ни одно учреждение. Как у нас?

Азат ГАЛИУЛЛИН: Жесткий контроль
не получится установить потому, что есть

группы социальных товаров, которые
люди имеют право покупать, независимо
от того, есть ли у них QR�код. Чрезмер�
ное ограничение при приобретении то�
варов первой необходимости, наверное,
все же излишняя мера. Возможно, в дру�
гих регионах действуют более жесткие
ограничения. Все зависит от эпидситуа�
ции.

� Зима в этом году пока достаточ�
но теплая. Отразилось ли это на забо�
леваемости гриппом и ОРВИ?

Людмила АНТОНЧИК:  На второй
неделе января заболеваемость вирус�
ными инфекциями выросла на 30%.
Обычная ситуация в этот период года.
Выявлено 5 случаев гриппа А. Это еще
раз показывает, что соблюдение масоч�
ного режима и социальной дистанции
обязательно.

� Новогодние праздники обычно от�
личаются ростом числа травмирован�
ных пациентов. Как на этот раз?

Людмила АНТОНЧИК: В этом году си�
туация не изменилась. Очень много травм
связано с тюбингом.

� Расскажите о переезде терапев�
тического отделения больницы в хи�
рургический корпус.

Людмила АНТОНЧИК: Переезд со�
стоялся. 25 декабря терапевтическое и не�
врологическое отделения переведены в
отремонтированные помещения хирурги�
ческого корпуса. Ни один медицинский
сотрудник не был сокращён или уволен.
Проведена реорганизация коечного фон�
да. Сокращение незадействованных коек
никак не повлияет на качество и доступ�
ность медицинской помощи. При необхо�
димости койки будут перепрофилирова�
ны. Размещение отделений в одном зда�
нии эффективно для оказания экстренной
медицинской помощи и комфортно для па�
циентов.

ÎÏÐÎÑ

Надежда КОЛСАНОВА:
� Мы с сыном привились от ковида

летом. К сожалению, я осенью все же за�
болела. В принципе, никто и не обещал,
что иммунизация полностью защитит от
болезни. Меня радует то, что всё обо�
шлось без больничной койки. Поэтому
сейчас задумываюсь о ревакцинации.
Полученный иммунитет надо укреплять.
Кстати, у меня много знакомых, которые
так и поступили. Среди них есть и моло�
дые люди, и сверстники, и те, кому за
восемьдесят. Считаю, что это правиль�
ный шаг. Тем более, что, судя по выступ�
лениям медиков, вакцина эффективна
против нового штамма коронавирусной
инфекции.

Ирина БАЙГУЛОВА:
� В октябре мы с мужем привились

от ковида. Почему решили вакциниро�
ваться? Во�первых, это нужно для нас
самих. У нас маленькие дети. О них надо
заботиться. Поэтому вдвойне хочется
жить и быть здоровым. Во�вторых, им�
мунизация � это гражданская ответ�
ственность по отношению к окружающим.
Я работаю в школе. И надо думать не
только о себе, но и об учениках, колле�
гах. В�третьих, чего бояться? Ведь люди
вакцинировались от разных болезней и
раньше. Поначалу все относятся к чему�
то новому с осторожностью. Но других
альтернатив в борьбе с инфекцией пока
нет… Так что мы привились и точно зна�
ем, что в дальнейшем будем ревакци�

Вакцинация
для подростковПо данным оперативного штаба, 27 января в Югре зарегистрировано

1934 новых случаев коронавирусной инфекции. 25 из них в Мегионе. В
Ханты+Мансийске, Нижневартовске и Мегионе есть уже и факты зараже+
ния омикроном, отличающимся особой контагиозностью. В округе, в
том числе и в нашем городе, принимаются меры по противодействию
распространения инфекции. Их эффективность напрямую зависит и от
самих жителей. Чем больше людей будет привито, тем быстрее создас+
тся коллективный иммунитет. Большинство мегионцев так и поступают.
Чем обосновывают своё решение?

нироваться. Кроме того, если учёные умы
придумают вакцину от ковида для ма�
леньких ребятишек (пока она есть только
для подростков), то обязательно имму�
низируем своих деток.

Ухудшение ситуации с заболеваемос�
тью заставляет задуматься о том, как за�
щититься от ковида. Способ один � при�
вивка. Говорим об этом всем знакомым.
Недавно удалось переубедить своих дру�
зей, которые были противниками вакци�
нации. Считаю, что пройти иммунизацию
надо всем, у кого для этого нет противо�
показаний.

Галина ТАЛИПОВА:
� Первым в нашей семье прививку от

ковида сделал муж. Это было весной про�
шлого года. И он же стал очень активно
призывать вакцинироваться всех наших
знакомых, друзей, близких. Причем он так
горячо и настойчиво всех убеждал в необ�
ходимости вакцинации, что многие из на�
шего окружения последовали его приме�
ру… В нашей семье я сделала прививку
позже всех: долго "держала оборону" из
опасения, что мой организм неизвестно как
отреагирует на вакцину. Но пере�
несла прекрасно! И я, и муж, и наши
взрослые дети � мы все чувствуем
себя нормально. Кроме того, сей�
час я спокойно могу позволить себе
летать в Москву к детям, к своей ма�
ленькой внучке… Думаю, что вакци�
нацию надо делать хотя бы ради об�
щения со своими близкими.

Анна ПИВОВАРОВА:
� Считаю, что если во время пандемии

человек хочет не просто выжить, а жить
полноценной жизнью, насколько это воз�
можно в условиях ограничений, то должен
вакцинироваться! Сегодня прививка � это
не только гарантия жизни, но и пропуск в
общественные места. Я, например, хочу хо�
дить не только в магазин за продуктами и
в аптеку, но и в театр, кино, в салоны одеж�
ды… Благодаря прививке мы с мужем в
прошлом году без проблем провели от�
пуск в Турции. И если надо будет вакци�
нировать детей, то будем ставить и детям
прививку. Никто же из родителей не воз�
мущается, что прививки от оспы делают
детям еще в роддоме, а малышей постар�
ше прививают от полиомиелита, от тубер�
кулеза… Прививка � это защита от опас�
ной болезни, а ковид � смертельно опа�
сен.

В ЮГРУ поступила "Гам�Ковид�Вак М"
для вакцинации детей 12�17 лет против
ковида. В ближайшее время ожидают её
поступление и в Мегионскую городскую
больницу.

Вакцина предназначена для подрост�
ков от 12 до 17 лет. "Гам�Ковид�Вак М"
(Спутник М) основана на той же платфор�
ме, что и "Спутник V", но по сравнению с
"прародителем" её концентрация сниже�
на в пять раз. Прививка проводится дву�
мя компонентами с интервалом в 21 день.
При этом вакцинация от коронавируса
подростков в возрасте от 12 до 15 лет бу�
дет проводиться исключительно с согла�
сия родителей или иных законных пред�
ставителей, а от 15 лет � только при нали�
чии их собственного письменного инфор�
мированного добровольного согласия.
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ПОЖИЛАЯ женщина, признающая порядок и чистоту, без вредных привычек сни�
мет комнату в капитальном фонде, желательно без хозяев.

Тел.: 89088836861.

*СДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, ул. Кузьмина, 2. Тел.: 89505201756.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр. Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 9�й этаж, ул. Нефтяников, 14.
Тел.: 89088986311.

ПРОДАЁТСЯ земельный участок в пос. Высокий, 11 соток, все коммуникации, в
собственности.

Тел.: 89822099647.

УСЛУГИ электрика.плотника, сантехника. Сборка, ремонт мебели. Все виды ра�
бот. Обшивка балконов, ванн, туалетов пластиком под ключ. Ремонт и монтаж эл.
проводки. Установка ванн, унитазов. Подключение и установка бытового оборудова�
ния и т.д.

Тел.: 89044883989.

В ОМВД РОССИИ по г. Мегиону требуются молодые люди для замещения вакан�
тных должностей:

� инспектор дорожно�патрульной службы ГИБДД. Требование: предельный воз�
раст поступления на службу в органы внутренних дел � 40 лет. Образование среднее
профессиональное/высшее юридическое или по направлению деятельности (техни�
ческое), наличие военного билета и категории годности к службе "А";

� участковый уполномоченный полиции. Требование: предельный возраст поступ�
ления на службу в органы внутренних дел � 40 лет. Образование среднее професси�
ональное/высшее юридическое, наличие военного билета и категории годности к
службе "А".

Более подробную информацию по вопросам трудоустройства можно получить по
адресу: г. Мегион, ул. Строителей, 13, кабинет 205 или по телефону: 2�11�31.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Ключи от квартир " детям"сиротам
ÆÈËÈÙÍÛÉ ÂÎÏÐÎÑ

� Юлия Сергеевна, по каким крите�
риям составляются списки очередно�
сти на предоставление жилья детям�
сиротам?

� Дадим определение понятию "сиро�
та" так, как оно трактуется действующим
законодательством. Под такую категорию
подпадают несовершеннолетние дети в
возрасте до 18 лет, у которых умерли оба
или единственный родитель. Существует
также понятие "дети, оставшиеся без по�
печения родителей" � это лица в возрасте
до 18 лет, которые по ряду причин оста�
лись без попечения родителей. Дети�си�
роты и дети, оставшиеся без попечения
родителей, с 14 лет попадают в очередь
на жилье, а с момента наступления совер�
шеннолетия имеют право на получение
постоянного жилья. Но при этом, согласно
действующему окружному законодатель�
ству, они не должны являться собственни�
ками или нанимателями (или членами се�
мьи нанимателя) жилых помещений по до�
говорам соцнайма.

Дети�сироты и лица из числа детей�
сирот, которые являются нанимателями
(или членами семьи нанимателя) жилых
помещений по договорам социального най�
ма либо собственниками жилья, также име�
ют право на получение жилплощади, если
их проживание в ранее занимаемых жилых
помещениях признано невозможным. На
начало 2021 года на учете состояло 22 чело�
века (детей�сирот и лиц из числа детей�
сирот), которые нуждались в квартирах.

� На каких условиях предоставля�
ется жилье детям�сиротам в нашем
муниципалитете?

� Жилые помещения предоставляются
детям�сиротам по договорам найма спе�
циализированного жилого помещения.
Площадь жилья не должна быть меньше
той нормы, которая предусмотрена в рам�
ках договора соцнайма на одного челове�
ка. Нормы устанавливаются  органами
местного самоуправления. В Мегионе эта
норма, согласно Постановлению админи�
страции города от 20.07.2012, составляет
33 кв. м. То есть, предоставление кварти�
ры меньшей площади не допускается, но
не запрещено выделить квартиру с боль�
шим метражом.

� Были ли отказы в предоставлении
жилых помещений детям�сиротам?

 � Администрация города не отказы�
вала в предоставлении жилых помещений
детям�сиротам, включенным в список на
получение жилья, � они сохраняют право
на предоставление квартир до их получе�
ния. Но бывали случаи, когда жилые по�
мещения предоставлялись не сразу по
достижению 18 лет.

� С чем это связано?
� Дело в том, что жилые помещения

детям�сиротам приобретаются в соответ�
ствии с действующим законодательством,
которое в том числе определяет и сто�
имость приобретаемого жилого помеще�
ния. В 2021 году она составляла 1 761 837
рублей, тогда как среднерыночная сто�
имость в Мегионе на рынке вторичного
жилья (то есть готовые жилые помещения)
составляет 2 100 000 руб. Повышение цен
связано с активной реализацией в 2018�
2019 годах балочной программы, поскольку
спрос на жилье резко вырос. К тому же на
вторичном рынке очень трудно найти квар�
тиры площадью в 33 квадратных метра:
как правило, площадь жилья больше, а
значит, и цена таких квартир, которая за�
висит от метража, значительно выше, и
мы не можем при покупке уложиться в тот
минимум средств, который определен за�
конодательством.

Да, действительно, появилась пробле�
ма с приобретением жилья как на вторич�
ном, так и на первичном рынке. Сегодня
однокомнатные квартиры от застройщи�
ков тоже превышают установленные по
договору соцнайма нормы жилплощади.

Проведены встречи и переговоры с
застройщиками � организациями, которые
ведут строительство жилых домов на тер�
ритории города Мегиона, чтобы они учи�
тывали существующие потребности в жи�
лых помещениях площадью не менее 33
кв. м. Для этого мы неоднократно рассы�
лали им письма, проводили совместные
совещания. И строители пошли нам на�
встречу. Квартиры площадью в 35 квад�
ратов мы приобретаем по цене, соответ�
ствующей стоимости жилья в 33 квадрат�
ных метра. На сегодняшний день (в 2020�
2021 годах) жилые помещения приобре�
таются в домах�новостройках, и уже в ше�
сти новых домах были приобретены квар�
тиры именно для детей�сирот.

� Как быстрее получить квартиру?

� Чтобы решить жилищный вопрос,
люди иногда обращаются в суд. За после�
днее время таких обращений было шесть
по категории "дети�сироты". На сегодняш�
ний день исполнено два решения суда,
еще четыре будут исполнены после реги�
страции права муниципальной собствен�
ности на жилые помещения в доме № 35
по улице Нефтяников в городе Мегионе.
Дом был введен в эксплуатацию в конце
декабря 2021 года, договоры найма будут
заключены в феврале текущего года.

Но, дело в том, что квартиры получат и
те люди, кто в суд не обращался. То есть
все будут обеспечены жильем одновре�
менно вне зависимости от того, обращал�
ся человек в суд или нет.

� Сколько человек из числа детей�
сирот получили квартиры в 2021 году?

� В 2021 году предоставлено 15 жилых
помещений, 14 из которых � в домах�но�
востройках.

� Давайте уточним, сколько в спис�
ке лиц из числа детей�сирот (по дан�
ным на январь 2022 года), которым
уже исполнилось 18 лет, то есть кому
квартира нужна "прямо сейчас"?

� На сегодняшний день задолженность
по предоставлению жилых помещений
составляет 20 квартир, в том числе четы�
ре � по решению суда.

� Когда будут обеспечены осталь�
ные дети�сироты?

� Дети, состоящие в списке, будут обес�
печены жилыми помещениями в феврале
2022 года. 18 квартир приобретены в 2021
году по улице Нефтяников, дом 35. Ключи
будут переданы лицам из числа детей�
сирот после регистрации права муници�
пальной собственности.

В декабре 2021 года приобретено 3
квартиры в доме�новостройке. Но дом
еще строится. Ориентировочный срок
его сдачи � 3�й квартал 2022 года.

� Есть ли возможность времен�
ного предоставления жилья детям�
сиротам?

� Да, учитывая, что в Мегионе появи�
лась задолженность по предоставлению
жилых помещений, в административный
регламент "Предоставление жилых по�
мещений муниципального жилищного
фонда коммерческого использования"
была включена такая категория, как
дети�сироты. И в рамках данного регла�
мента предусмотрено предоставление
жилого помещения для временного про�
живания, то есть до момента обеспече�
ния жильем в соответствии с окружным
Законом.

� Если я правильно понимаю, де�
тям�сиротам предлагают временное
жилье на коммерческой основе? А
каким образом они его должны оп�
лачивать?

� Плата за найм такого помещения
соразмерна плате по договору найма
специализированного жилищного фон�
да. Сотрудники органов опеки и попе�
чительства и представители департа�
мента муниципальной собственности не
раз объясняли это во время встреч с
детьми�сиротами и их представителя�
ми. Разъясняли причины несвоевре�
менного обеспечения жильем и пред�
лагали воспользоваться временным
жильем на основе коммерческого най�
ма. Но с заявлением о предоставлении
временного жилья никто не обращал�
ся.

� В ситуации, когда детей�сирот
своевременно не обеспечили жиль�
ем, и они вынуждены арендовать
квартиры самостоятельно, должна
выплачиваться ежемесячная ком�
пенсация по расходам (согласно ок�
ружному закону). Какова сумма
этой компенсации и куда нужно об�
ращаться, чтобы её получить?

� В Югре с 1 января 2021 года сиро�
там, которые по достижении совершен�
нолетия не получили от государства
квартиры, округ выделяет по 10 тысяч
рублей в качестве компенсации за арен�
ду жилья. Органами опеки были прове�
дены беседы с лицами из числа детей�
сирот о том, что введена дополнитель�
ная гарантия по ежемесячной компен�
сации расходов по договору найма жи�
лого помещения. Обратиться за полу+
чением компенсации можно в Центр
социальных выплат города Мегиона
по адресу: улица Новая, дом 2.

В новой квартире
тепло и просторно

+ В ДЕКАБРЕ 2021 года мы получили
официальное уведомление из департамен�
та муниципальной собственности о предо�
ставлении Володе, который относится к ка�
тегории лиц из числа детей�сирот, одно�
комнатной квартиры в новом доме на про�
спекте Победы, 11, � рассказывает бабуш�
ка парня, Александра Ивановна. � Для нас
это было приятной неожиданностью, по�
скольку мы не надеялись, что жилье дадут
так быстро: ведь Володе только летом ис�
полнилось восемнадцать лет. Думали, что,
как и его старший брат, он получит кварти�
ру не раньше, чем через год после совер�
шеннолетия. Конечно, мы очень обрадова�
лись, когда вопрос решился достаточно
быстро � и Володе вручили ключи от квар�
тиры! Квартира хорошая: просторная (об�
щая площадь 35,2 квадратных метров),

светлая, теплая, на втором этаже, с балко�
ном… Но прежде чем в ней жить, квартиру
нужно обустроить, меблировать, перевез�
ти туда Володины вещи � спортивную стен�
ку, компьютерный стол и так далее. В об�
щем, теперь нужно её обживать… Глеб�то
уже своё жилье обустроил. Летом прошло�
го года он окончил Нижневартовский нефтя�
ной колледж, в августе устроился на работу
по специальности (он специалист КИПиА)
и переехал в собственную квартиру. Теперь
только в гости к нам заходит после работы.
Володя тоже учится в нефтяном колледже,
на третьем курсе. Вместе с Глебом они жили
на съемной квартире, ну а когда брат окон�
чил учебу, Володя не захотел оставаться в
Нижневартовске, вернулся в Мегион и пока
живет у нас… Вот дождемся тепла и зай�
мемся его переездом.

Ещё совсем недавно Володя С. (фамилию не называю по просьбе опе+
кунов в интересах юноши) жил вместе с дедушкой и бабушкой, а теперь у
него появилась своя собственная однокомнатная квартира в доме+ново+
стройке, куда он может перебраться в любой момент. Жилье восемнад+
цатилетнему парню предоставил муниципалитет из специализированно+
го жилищного фонда.

Материалы полосы подготовлены Ниной КУПАЛЬЦЕВОЙ

По нормам действующего законодательства жилыми метрами сирот и
детей, лишенных родительской опеки, обеспечивают муниципалитеты.
Власти обязаны выделить им квартиру из специального жилищного фон+
да. Жилищный вопрос граждан данной категории начинают решать при
условии достижения ими 18+летия. Как реализуется предоставление жи+
лья детям+сиротам на практике в нашем городе, мы обратились к на+
чальнику управления жилищной политики департамента муниципальной
собственности Юлии КОТЕНОВИЧ.
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“Бродяги”принимают гостей

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

ÐÅÊËÀÌÀ

ВЕТЕР

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

23 января в актовом
зале дома причта при
мегионском храме По+
крова Божией Матери
для людей с ограничен+
ными возможностями
здоровья состоялся
с п е к т а к л ь + м ю з и к л
"Снежная королева",
подготовленный теат+
ральной православной
студией "Бродяги" во
главе с её художествен+
ным руководителем Ок+
саной САЙКИНОЙ.

СООРГАНИЗАТОРОМ
этого мероприятия выступи�
ла АНО ИОИ "В помощь ин�
валиду" под руководством
Дениса Шибаева.

� Моей задачей было
привлечь людей, организо�
вать их доставку до места по�
средством предоставления
услуг социального такси, по�
мочь в проведении чаепития
(надо было заранее заказать
пироги к чаю), а также обес�
печить информационное со�
провождение мероприятия…
На стадии подготовки мы вза�
имодействовали со всеми об�
щественными организация�
ми, которые работают в этом
направлении, � говорит
председатель  АНО ИОИ "В
помощь инвалиду" Денис
Шибаев.

Желание посмотреть
спектакль изъявили порядка
полутора десятка человек,
но пришло гораздо больше �
и это радует.

В течение часа зрители
сопереживали героям, грусти�
ли и радовались вместе с
ними, наслаждались прекрас�
ным пением артистов и после
каждой сценки выражали свои
эмоции аплодисментами.
Спектакль понравился всем �
и взрослым, и детям!

�  На этом спектакле я
впервые, но постановки
"Бродяг" видела раньше, и
мне они все очень нравятся! В
"Снежной королеве" очень
хороши Маленькая Разбой�
ница и Атаманша: у Нели Зуб�
ро и Илоны Денисовой, кото�
рые исполняли эти роли, пер�
сонажи получились яркими,
живыми, � поделилась впечат�
лениями Людмила Гринько,
инвалид�колясочник. � Очень
хорошо поют девочки: Ева

Цуркан, которая исполняет
роль Герды, и Милена Левки�
на (Фея), а также Ярослав
Калмыков в роли Кая. А дуэт
Герды и Снежной королевы
(Наталья Богданова) просто
потрясающий. Вообще все,
конечно, молодцы � спасибо
огромное за прекрасную по�
становку Оксане Геннадьевне
Сайкиной. Пусть таких спек�
таклей будет больше!

Впервые среди зрителей
"Снежной королевы" оказа�
лись и "коллеги" "Бродяг" � уча�
стники театральной студии
для людей с ограниченными
возможностями здоровья "Оп�
тимисты": Семен Шалимов,
Ольга Клицун, Максим Тагиров
и Эльвира Загидуллина.

� Если честно, то мы не
прочь посмотреть эту поста�
новку еще раз. Нам всем очень
понравился спектакль! Понра�
вилось всё: и как играли акте�
ры, и как они пели, � высказал
общее мнение коллектива
"Оптимисты" Семен Шалимов.
� Мы были бы рады даже сде�
лать с "Бродягами" какой�ни�
будь совместный проект � надо
подумать над этим, посовето�
ваться с руководителями сту�
дий… А пока мы приглашаем
"Бродяг", если они не против,
побывать на нашем спектакле
"Сказка про Фому" � будем
очень рады их видеть!

По окончании спектакля
гости "Снежной королевы"
смогли сделать на память
фото с актерами и пообщать�
ся с ними и друг с другом в не�
формальной обстановке.

А самые душевные разго�
воры, конечно же, � за чашкой

чая. Гостей потчевали в трапез�
ной шоколадными конфетами,
а также свежеиспеченными
пирогами, которые совершен�
но бесплатно предоставили
для организации "В помощь
инвалиду" работники "Кулина�
рии" ТЦ "Уют". А священник
Илья, клирик храма Покрова
Божией Матери, поздравил
всех с рождественскими и кре�
щенскими праздниками и вру�
чил гостям "сладкие подарки".

� Я очень довольна, что се�
годня оказалась здесь благода�
ря приглашению от организа�
ции "В помощь инвалиду", � по�
делилась одна из гостей Окса�
на Абрамовская�Величко. � Се�
годня я открыла для себя пре�
красный театральный коллек�
тив, о существовании которого
даже не догадывалась, посмот�
рела замечательный спек�
такль, сделанный профессио�
нально, на высоком уровне и от�
лично провела выходной день.
Замечательно, что всё чаще
люди с ограниченными возмож�
ностями здоровья посещают
подобные мероприятия � это
позволяет им расширять круг
общения, находить новых зна�
комых и друзей по интересам и
делает жизнь более интерес�
ной и насыщенной.

После мероприятия гости
с удовольствием воспользова�
лись предложенными АНО
ИОИ "В помощь инвалиду" ус�
лугами социального такси и
разъехались по домам с ком�
фортом и без проблем.

“ÊÐÅÏÊÀß ÑÅÌÜß”

Возрождают рождественские
посиделки

ОТ ПРАЗДНИКА Рож�
дества до Крещения дни
называют "святками". На
Руси было принято в эти
дни ходить в гости, петь
колядки, поздравлять с
христианским торжеством,
плясать и играть в зимние
забавы. Об этих исконных
традициях педагогам
дошкольного образования
Мегиона рассказали вос�
питатели детского сада
"Рябинка". "Рождественс�
кие посиделки" � традици�
онное мероприятие, кото�
рое проводится в рамках
партийного проекта "Креп�
кая семья".

"Первая такая встреча
педагогов у праздничной
елки прошла в 2019 году.
Тогда в ней приняли учас�
тие инициаторы � члены
первичного отделения
партии "Единая Россия",
они же и стали авторами
проекта вместе с сотруд�
никами детского сада.
Идея возрождать тради�
ции празднования семей�
ного праздника Рождества
так понравилась педаго�
гам, что на следующий год
пригласили коллег из дру�
гих дошкольных учрежде�
ний. С тех пор "Рожде�
ственские посиделки" �
любимые наши встречи",
� рассказала заместитель
заведующего детского
сада "Рябинка" Татьяна
Зизёнкина.

Как и полагается, гостей
мероприятия встречали ра�
душные хозяйки, которые
рассказали о традициях
Рождества и организации
праздника в кругу семьи.
Заглянули на огонёк Коро�
бейники, ряженые, которые
весело и шумно плясали, иг�
рали с гостями. Прозвучало
онлайн�поздравление от на�
стоятеля храма Св. Елисаве�
ты иерея Владимира и му�
зыкальное произведение от
воспитанников школы ис�
кусств им. А. Кузьмина.

"Как в гостях у бабушки
у печки… Так тепло и радос�
тно было сегодня присут�
ствовать на мероприятии.
Действительно, все те заня�
тия, которые вы предлагае�
те, и создают традиции се�
мьи, сплачивают нас как на�
род одной страны, который
знает свою историю и име�
ет духовность. Благодарю
педагогов за внимание к

вопросу духовно�нравствен�
ного воспитания подраста�
ющего поколения. Спасибо,
что работаете с семьями", �
сказала в завершении ме�
роприятия исполнительный
секретарь местного отделе�
ния партии "Единая Рос�
сия", депутат Думы города
Мегиона Илона Денисова.

Педагогам, которые под�
готовили IV "Рождественс�
кие посиделки", Илона Рома�
новна вручила Благодар�
ственные письма от местно�
го отделения партии.

Номера телефонов
экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102,
2�00�02, 2�14�73.

Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.

ХОЧУ  выразить слова благодарности Вадиму
Петровичу Доронину, Наталье Михайловне Зыряно�
вой, Елене Сергеевне Согоновой.

В наш век суеты и эгоизма приятно осознавать,
что есть такие неравнодушные и искренние люди,
как вы.

Благодарю вас за прекрасный и желанный подарок
моему сыну на Новый год. Пусть Всевышний одарит вас
всеми возможными благами!

С уважением
мама особенного ребёнка.

ÐÅÊËÀÌÀ

ÂÛÕÎÄÍÛÅ -
Ñ ÏÎËÜÇÎÉ
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